

## 当番校挨拶

明治大学 学長

大六野 耕作

私立大学図書館協会第81回総会・研究大会の開催にあたり、当番校学長として、本来であれば皆様を本学駿河台キャンパスへお招きし、直接ご挨拶申し上げるところでありましたが、このような紙面でのご挨拶となりましたことは誠に残念でございます。その一方で、歴史ある私立大学図書館協会においておそらく初めてであろう、オンライン形式による総会・研究大会の開催という、新しい事業に本学が関与することができましたことは大変光栄に存じます。

新型コロナウイルス感染症は、従来の大学のあり方を一変させ、同時に、大学図書館に対しても、大きな変革を求めました。各大学図書館においては、この前例のない非常事態に対応すべく、まさに国内外の図書館一丸となり、大学の教育・研究活動を持続させるための最善の策を検討し、情報を共有し合い、今現在もこの厳しい状況に対応していただいていることは、一大学の学長としても大変心強く感じているところです。図書館職員の皆様のご尽力に心から感謝申し上げます。

本学は2021年に創立140周年を迎えます。「権利自由」「独立自治」を建学の精神とする本学は、「前へ『個』を磨き、ともに持続可能な社会を創る」という基本コンセプトのもと、新しい世界に対応し、新しい世界を創り上げる人材の育成および知の創造を目指してまいります。その使命達成のためには、図書館の充実が必須であり、このことは、皆様の大学におかれましても同様であるはずで

私立大学図書館協会の活動が、日本全国の私立大学図書館の活躍を支えていることにあらためて感謝するとともに、各大学図書館の今後益々のご活躍を祈念いたしまして、ご挨拶に代えさせていただきます。